

2 bands, 3 bulles, 3 fromages & pain artisanal

JazzFizz

Dimanche 13 octobre 2024 - 19h

@ Lion d'Or (1676, rue Ontario E., Montréal)

Les Productions Yves Léveillé (PYL) et les **Productions Félix Stüssi** (ProFéSt) s'associent aux sommelier **Guénaël Revel**, alias Monsieur Bulles, et le fromager-marchand **Yannick Achim** pour vous présenter une soirée musico-gastronomique qui sort de l'ordinaire. Voici le menu :

19h : ouverture des portes et dégustation d'une première bulle (Prosecco), d'un premier fromage et du pain baguette, fabriqué par Félix Stüssi.

20h : concert du pianiste-compositeur **Yves Léveillé & L'Échelle du temps** avec Vanessa Marcoux (1er violon), Geneviève Clermont (2e violon), Jean René (alto), Sophie Coderre (violoncelle) et Étienne Lafrance (contrebasse). En parfaite harmonie avec son quintette de cordes, Léveillé crée un fascinant équilibre entre écriture et improvisations, une musique à la fois introspective et énergique.

20h 45 : Guénaël Revel sabre un Cava et Yannick Achim présente le deuxième fromage.

21h 15 : concert avec **SuperNova 4** qui réunit Jean Derome (saxophones, flûtes & composition), Félix Stüssi (piano & composition), Normand Guilbeault (contrebasse) et Pierre Tanguay (batterie). Ce quatuor vous invite à bord de leur fusée supersonique qui vous emportera vers des galaxies insoupçonnées.

22h : Dégustation d'un Champagne et d'un troisième fromage.

Joignez-vous à nous pour cette grande fête sonore et gustative dans le merveilleux cadre art-déco du Lion d'Or!

Prix: 75\$ par personne ou 480\$ pour une table de huit personnes.

Billetterie : www.lepointdevente.com

Infos : www.felixstussi.com

Contact: jazzix@videotron.ca

2 bands, 3 bubbles, 3 cheeses & baguettes

JazzFizz

Sunday October 13, 2024 - 19h

@ Lion d'Or (1676, Ontario E., Montréal)

The two organisms **Productions Yves Léveillé** (PYL) and **Productions Félix Stüssi** (ProFéSt) join forces with sommelier **Guénaël Revel**, aka Monsieur Bulles, and the cheese-merchant **Yannick Achim** to present you an extraordinary evening of musical and culinary delights. Here the menu:

19h: Tasting of a fizzy Prosecco, accompanied by a first assorted cheese and the home-baked baguettes of Félix Stüssi.

20h: Concert of pianist-composer **Yves Léveillé & L'Échelle du temps**, a string quintet comprised of Vanessa Marcoux (1st violin), Geneviève Clermont (2nd violin), Jean René (viola), Sophie Coderre (cello) and Étienne Lafrance (acoustic bass). In perfect harmony with the strings, Léveillé creates a fascinating equilibrium of written parts and improvisations. The resulting music is both introspective and energetic.

20h 45: Guénaël Revel sabsers a Cava and Yannick Achim présente his second cheese.

21h 15: concert of **SuperNova 4**, a quartet with Jean Derome (saxophones, flutes & composition), Félix Stüssi (piano & composition), Normand Guilbeault (acoustic bass) et Pierre Tanguay (drums). The band invites you to step into their supersonic rocket which will carry you to musical galaxies yet to be discovered.

22h: Tasting of a Champagne and a third cheese.

Join us for this unique musical and gastronomic feast which will be magnified by the exquisite art-deco-atmosphere of the Lion d'Or!

Fee: 75\$ per person or 480\$ for a table of eight.

Tickets : www.lepointdevente.com

Infos : www.felixstussi.com

Contact: jazzix@videotron.ca